

résidences immobilier

Dans le célèbre quartier de la Californie, appartement de prestige de 121 m² situé dans une résidence de standing gardiennée 24h/24h. Entièrement rénové avec des matériaux de qualité, il comprend un vaste salon ouvrant sur une terrasse de 23 m² avec vue mer panoramique, une salle à manger / cuisine américaine entièrement équipée, une chambre de maître en suite avec vue mer et accès terrasse ainsi qu'une seconde chambre en suite. La résidence offre de nombreuses prestations : piscine, espace de gym, parking surveillé, navette privée sur demande jusqu'au centre ville de Cannes.

Prestigious apartment located in a luxury residence in the Californie area. This 121sqm apartment has been fully renovated with high quality materials. It features a vast living room opening onto a large terrace of 23sqm offering a sea view, a fully equipped open-plan kitchen / a dining room, an ensuite master bedroom offering a sea view and terrace access, and a second ensuite bedroom. The residence offers many amenities including a building caretaker, security, a swimming pool, a fitness room, parking and a private shuttle to go to the city center.

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





